



ATUS Knittelfeld Schwimmen
Sigrid Fessl

+43 664 9604476
sigrid.fessl@gmx.at



Schwimmen – Meisterschaften der Volksschulen des Bezirkes Murtal

Am Freitag, 31. März, brachten mehr als 120 Kinder aus 13 Volksschulen des Bezirkes Murtal das Wasser im Knittelfelder Hallenbad zum Brodeln! Veranstaltungsleiter Hubert Fessl vom Regionalen Leistungszentrum Knittelfeld und Dir. Marco Krätschmer vom Österr. Jugendrotkreuz luden zum traditionellen Volksschulschwimmen im Knittelfelder Hallenbad. Frau SQM Mag. Steinwidder von der Bildungsdirektion Steiermark (Bildungsregion Obersteiermark West) gratulierte den begeisterten Kindern zu ihren Leistungen und bedankte sich beim Organisationsteam und bei den KollegInnen für die Mühe um die lebensrettende und lebenserhaltende Sportart Schwimmen.

Die erfolgreichsten Teams stellten die Knittelfelder VS Landschach und VS Kärntner sowie die VS Judenburg-Stadt, aber auch die VS Maßweg, VS Lind, VS Kobenz, VS Obdach und die VS Pöls waren bei den spannenden Staffelbewerben vorne platziert!

